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Iris AED (surveillante) au collège des Lentillères depuis septembre 2023. 

 

 

 

Bonjour, je m’appelle Nariné. Je 

vais vous poser des questions sur 

votre rôle au collège. 

     

1. En quoi consiste votre travail? 

- Mon travail consiste à surveiller les élèves sur des heures de classe, de cour de récréation, la pause 

méridienne, les intercours et surveiller les permanences quand les élèves sont pas en cours. 

 

   2. Combien du temps travaillez-vous par jour? 

  - Je suis à mi-temps,  je travaille 18h par semaine. Je travaille le lundi, le jeudi et le vendredi en 

moyenne 6h par jour. 

 

    3. Etes-vous encore étudiante? 

- Je suis toujours étudiante, je suis en première année de Master Meef pour être CPE. 

 

 4. Pourquoi avez-vous choisi ces cours universitaires? 

- Parce que j’ai déjà une première expérience en tant que CED dans un ancien collège  et cela m’a 

beaucoup plu. 

 

5. Pourquoi avez-vous choisi de travailler aux Lentillères ? 

- J’ai choisi de travailler au collège des Lentillères parce que la faculté est juste à côté, c’est plus pratique. 

 

6. Comment êtes-vous entrée au collège des Lentiilères ?  

- J’ai postulé sur un site spécifique pour les AED et ensuite on a été recontactés par la CPE. J’ai eu un 

entretien avec l’ancienne CPE et la principale Mme. Bourse et puis ensuite, on m’a rappelée pour me dire 

que je pouvais travailler au collège des Lentillères. 

 

 7. Est-ce que cette expérience est positive ? 

- Oui, il y a beaucoup d’animations et cela se passe plutôt bien.  

 

  8. Que pensez-vous faire l’année prochaine et après vos études ? 

- L’année prochaine  je vais poursuivre mes études, je serai en stage obligatoire pour  mes études donc je 

ne pense pas continuer à être surveillante et après je vais passer  les concours de CPE. 

 

 



M. Quinzain, chef cuisinier, au collège des Lentillères depuis 2022. 

  

  

- Bonjour monsieur, je peux vous 

interviewer ?  

- Oui, bien sûr  

- Nous voulons présenter dans notre journal 

les métiers les plus importants au collège.

- Pourquoi avez-choisi ce métier ? 

- J’ai choisi ce métier 

parce que ma mère sait 

très bien cuisiner et 

comme elle m’a montré 

pleins de choses, j’ai 

étudié à l’école hôtelière 

et ce métier m’a 

passionné. 

- Où achetez-vous les 

ingrédients ? 

- J’achète les ingrédients 

chez plusieurs 

fournisseurs, environs 8 à 

10 fournisseurs, et pour 

avoir un prix juste, je les 

appelle chaque semaine 

un par un, pour savoir le  

bon prix, avec la 

meilleure qualité. 

- Quelle est le meilleur plat que vous avez préparé ? 

- Combien d’heures par jour travaillez-vous dans ce collège ? 

- Je travaille 11h par jour le lundi, le mardi, le jeudi et le 

vendredi sauf le mercredi. 

- Depuis combien d’années travaillez-vous dans cet 

établissement ? 

- Je suis arrivé en 2022. 

- Comment vous sentez vous dans cet établissement ? 

- Je me sens bien dans ce collège, j’ai une bonne équipe, 

Nicholas qui est un bon cuisinier, Nathalie qui sait bien 

faire des entrées ... 

- Comment préparez-vous les repas ? 

-Les repas on les prépare en général à 70% avec des 

produits frais, et aujourd’hui on a deux apprentis en 

cuisine qui sont depuis le matin en train de tailler les 

légumes, couper les patates douces pour les différents 

menus… 

- Le meilleur plat que j’ai  

préparé est le repas de Noël. 

 

 



Mme BOUHJARI Nadia, agent d’accueil, au collège des Lentillères depuis 15 ans. 

 

 

- Bonjour madame! J’ai préparé 

quelques questions pour vous, 

je peux vous interviewer pour 

la semaine de la presse! 

- D’accord!  

- Aimez-vous votre travail?  
 

- Enormément 

 

- Á quelle heure vous réveillez-

vous  chaque jour? 

 

- Je me lève à  6:00 heures tous 

les matins 

 

- Á quelle heure commencez-vous  

à travailler? 

 

-  Á 7 heures 15 

  

-  Combien du temps travaillez-

vous par semaine? 

 

- Je travaille 4 jours par 

semaine  parce que je suis à 80 

pour cent  je ne travaille  pas  

les mardis. 

 

- Combien du temps travaillez-

vous dans le collège 

 

- Depuis 14 ans  15 ans à 

bientôt  

 

 

 

- Qu’aimez-vous le plus dans  

votre travail? 

 

- La relation avec les élèves. 

 

- Qu’aimez-vous le moins dans  

votre travail? 

 

- Me réveiller tous les matins! 

 

- Que faites-vous dans votre 

travail? 

 

- Je réponds au téléphone, je 

contrôle l’accès l’extérieur, les 

gens qui entrent et  qui 

sortent. J’oriente aussi les 

personnes qui viennent pour 

un rendez-vous avec soit les 

professeurs soit avec 

l’administration.  

 

 

 

 

 

 

 



Mme ROY Alice, COP-PSY EN, au collège des Lentillères depuis septembre 2023. 

 

Que signifie le sigle « COP » ? 

« Conseillère d’Orientation Psychologue » 

 

En quoi consiste votre métier ? 

« Je suis une psychologue de l’Education 

Nationale. » 

 

Aimez-vous votre métier ? Pourquoi ? 

«Je l’aime beaucoup parce que pour moi 

c’est important d’accompagner les jeunes 

pour qu’ils se sentent bien dans le 

collège. » 

 

Quels sont les points positifs et négatifs 

de votre métier ? 

« Ce que j’apprécie le plus, c’est de 

travailler avec des jeunes. Les points 

négatifs sont que je travaille dans 

plusieurs établissements donc,  je ne suis 

pas disponible tout le temps pour les 

établissements. C’est compliqué de voir 

tous les élèves. »  

 

Combien d’heures travaillez-vous par 

semaine ? 

« Beaucoup, je ne les compte pas. Ici je fais 

environ 13/14h par semaine dans cet 

établissement. » 

 

Quelles études avez-vous réalisées ? 

« J’ai fait un cursus en psychologie.»  

 

Comment vous sentez vous quand vous 

travaillez au Collège Les Lentillères ? 

Pourquoi ? 

« Je me sens bien quand je travaille au 

Collège « Les Lentillères »  parce que 

l’équipe pédagogique est incroyable. » 

 

Quels sont vos loisirs ? 

« Être maman  » 

 
 



Mme CHERGUI Anissa , professeure documentaliste, depuis 2 ans au collège 

 

Pourquoi avez-vous choisi ce métier ? 

-Parce que j’aime beaucoup enseigner et j’aime bien 

transmettre des connaissances et c’est un  peu une vocation 

pour moi ça veut dire c’est un métier que j’ai  toujours su que 

je voulais faire ce métier là depuis que je suis petite. 

Pour faire ce métier quel niveau faut-il avoir ou quels diplômes 

faut-il obtenir ? 

- Après un Bac générale, il faut faire 5ans d’études donc une 

Licence et après la Licence il faut faire un Master. Pendant les 

deux années de Master, il faut passer une des années un 

concours qui s’appelle le CAPES donc moi j’ai passé le CAPES de 

documentation et une fois qu’on a le CAPES on devient prof. 

Depuis combien de temps travaillez-vous ici ? 

- Ç’est ma deuxième année dans ce collège. 

Est-ce que vous souhaitez rester ici ? Pourquoi? 

- Oui j’aimerais rester ici parce que j’ai pu faire beaucoup de 

projets j’ai pu refaire tout le CDI j’ai aussi la possibilité de 

travailler avec les UPE2A ce qui me plait beaucoup et puis ça se 

passe super bien avec les collègues, avec les élèves 

l’administration donc pas de point négative. 

Quelle est votre activité principale pendant la journée? 

- Alors pour mes activités, je vais avoir une partie que je vais 

m’occuper du CDI donc tout qui est retour des livres, 

commandes des livres accueil des élèves en permanence et il y 

a aussi une autre partie plus éducative, vu que j’ai les UPE2A 

six heures par semaine ou je vais préparer les cours pour eux et 

monter des projets . 

Aimez-vous votre métier ? Pourquoi ? 

-Oui j’aime beaucoup mon métier parce que déjà c’est ce que 

je voulais faire et d’avoir la capacité de pouvoir aider les jeunes 

à apprendre des nouvelles choses, je trouve que c’est super 

opportunité. 

 

 

 

 

 



M. LELIEVRE Harold, agent technique de maintenance, au collège depuis 3 ans. 

 

En quoi consiste votre travail ? 

« Le collège est grand, donc il y a toujours 

des choses à faire et après on essaye 

d’améliorer  vos vies au collège par 

exemple ici (au CDI) on a tout refait, on a 

fait l’aquarium, on a monté les meubles, 

on a changé tout le mobilier. Ce sont des 

choses qui coutent de l’argent, qui 

prennent du temps, mais qui sont faites 

pour votre bien être au collège. Moi, 

comme tous les adultes ici on est là 

surtout pour que vous soyez bien pour 

pouvoir étudier dans les bonnes 

conditions. »    

 

Est-ce que vous avez des futurs 
projets pour le collège? 

«Oui, par exemple au CDI, on a fait des 

plans pour le patio, c’était refait l’année 

dernière. Là, on va faire aussi des choses 

à l’extérieur c’est ce qu’on appelle 

«l’acropole», c’est une salle de cours 

extérieure. Donc, oui on a des projets, on 

voit avec des entreprises extérieures  

aussi pour nous aider à faire le travail, 

parce qu’on ne peut pas tout faire en 

même temps.»  

 

A quelle heure commencez-vous la 
journée et combien de temps 
travaillez-vous par semaine ? 

«Par semaine je travaille 41 heures et le 

matin je commence à partir 7h15 et je 

termine à 16h30, sauf le mercredi je finis 

à 12h30» 

 

Depuis combien de temps travaillez-
vous au collège ? 

«Ça fait 2 ans que je fais ça.»  

 

Quels sont les points positifs et les 
points négatifs de votre travail ? 

«Les points positifs, le plus grand point 

positif pour moi c’est de travailler pour 

les adolescents, parce que vous êtes des 

futurs adultes ; je contribue à améliorer 

votre cadre de travail pour travailler dans 

les meilleures conditions, et que vous 

vous sentiez bien au collège, ça c’est le 

truc que je préfère dans mon travail.  

Ce que j’aime le moins, ça va être  le 

comportement de certains élèves qui ne 

sont pas contents qu’on mette autant de 

choses en place pour qu’ils soient bien. 

Certains n’ont pas de respect, ils ne se 

rendent  pas compte qu’ils ont de la 

chance, en France on a de la chance. Je 

pense que toi t’es bien placé pour le 

savoir depuis que tu es en France. Il y a 

beaucoup de pays où il n’y a pas autant 

de choses qui sont faites pour les enfants 

pour qu’ils en profitent au maximum et 

certains ne connaissent pas cette chance-

là. » 

 



M. CHOQUET, gestionnaire, au collège depuis 3 ans. 

 

 

En quoi consiste votre travail ? 

Je m’occupe des sorties scolaires 

et du matériel du collège. 

 

Aimez-vous votre travail ? 

Ce que j’aime dans ce travail, 

c’est que je peux planifier mon 

temps comme je le souhaite. 

 

Pourquoi avez-vous choisi ce 

métier ? 

J’aime communiquer  avec les 

parents et les élèves. 

 

Avec qui travaillez-vous ? 

Avec les parents, les étudiants, 

la directrice, la secrétaire, avec 

tout le monde ! 

 

Combien d’heures travaillez-

vous par semaine ? 

Je travaille 45-50 heures par 

semaine. 

 

Quels examens avez-vous 

passés ? 

J’ai passé un concours. 

 

Depuis combien de temps travaillez-

vous ici ? 

Je travaille dans ce collège depuis  

septembre 2020

. 

 


